

Erntedank mit Kita-Kindern

Von Stefanie Rieck

6. Okt. 2025



Die katholische Pfarrgemeinde Sankt Gottfried feierte zum Erntedankfest einen Familiengottesdienst mit besonderer Unterstützung: Kinder des Montessori Kinderhauses Sankt Martin gestalteten diesen Gottesdienst mit. Sie sangen drei Lieder und deckten gemeinsam mit dem Familiengottesdienst-Team einen Erntedank-Tisch. Im Vorfeld hatte die Pfarrgemeinde zu Spenden für die Butzbacher Tafel aufgerufen. Pfarrer Tobias Roßbach bedankte sich für die vielen haltbaren Lebensmittel, die in der Kirche abgegeben wurde. Sie werden in den nächsten Tagen der Butzbacher Tafel übergeben.

